



5 Pièces

260 m²

Réf. VVI10002756

2 395 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Riviera immobilier vous présente cette propriété à la superbe vue mer dominant la baie de cavalaire et les îles d'or, avec une parfaite exposition face au sud, cette propriété d'environ 260m2 de surface de planchers offre 4 à 5 chambres, le tout avec de très beaux volumes. Elle vous accueille avec une entrée, wc invités, vaste salon / salle à manger avec cheminée et plafond cathédrale, cuisine avec cellier, buanderie avec accès extérieur, 1 chambre avec cheminée/dressing donnant sur terrasse, 1 chambre, salle de douche, wc, un dressing et 70m2 de terrasse avec une partie couverte ! A l'étage, ...

Riviera immobilier presents this property with a superb sea view overlooking the bay of cavalaire and the îles d'or. With a perfect south-facing aspect, this property, offering approximately 260 sq M of living space, features 4 to 5 bedrooms, all with very spacious rooms. The ground floor comprises an entrance hall, guest wc, a large living/dining room with a fireplace and cathedral ceiling, a kitchen with pantry, a laundry room with outside access, a bedroom with a fireplace and dressing room opening onto a terrace, a second bedroom, a shower room, wc, a dressing room, and a 70 sq M terrace, ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

